
 

 

ATA DE REUNIÃO 
Comissão Própria de Avaliação - CPA 

PORTARIA N. 344/GR/IFAM, DE 24 DE FEVEREIRO DE 2023 
Manaus/AM, 19 de maio de 2023 

 
 
 

Às dezesseis horas do dia dezenove de maio de dois mil e vinte e três, em videoconferência por meio do 
aplicativo Google Meet, realizou-se a reunião 3/2023 da Comissão Própria de Avaliação, em caráter 
ordinário. Com a presença dos seguintes membros: Simara Moraes Vasconcelos, Adriana Neves de 
Almeida, Roberto Alcides de Lima Prazeres e a membro Discentes Emyli Beatriz Braga Prestes. A reunião 
foi presidida pela professora Simara Moraes Vasconcelos presidente da CPA Central do IFAM, iniciou a 
reunião dando as boas-vindas aos presentes e introduzindo a primeira pauta: 1. Calendário de reuniões 
2023: A presidente comunicou que as reuniões serão conforme planejamento de reuniões da CPA central 
2023, esse planejamento será atualizado sempre a cada reunião aconteça, e na sequência, as pautas 
registradas em atas. 2. Aprovação do cronograma para a autoavaliação em 2023: A presidente 
apresentou o cronograma de ações para autoavaliação Institucional, começando pela elaboração dos 
instrumentos de avaliação, sensibilização da comunidade acadêmica, aplicação do questionário, 
elaboração do relatório e publicação dos resultados. A professora Sandra Cad, solicitou que antes da 
aplicação o questionário de autoavaliação da CPA Central, houvesse uma pesquisa com cada curso 
superior em seus campi, a sugestão foi aceita. 3. Reunião com as CPAs: A presidente sugeriu que outra 
reunião com os membros da CPA Central para alinhamento das pautas, planejamentos e minutas de 
documentos apresentados as CPAs Locais, lembrou que no momento essa reunião será somente com CPA 
locais com cursos superiores. 4. O que houver: A vice-presidente, enfatizou a importância da organização 
de documentação da CPA. A discente Emyli Beatriz Braga Prestes, questionou a falta dos outros membros 
a presidente se comprometeu em conversar com os diretores gerais para ver essa situação. A presidente 
relatou da participação da CPA no IV Encontro de Integração Ensino, pesquisa e Extensão do IFAM (IEPE), 
onde houve uma palestra com o tema “A importância da CPA para o IFAM”, ministrada por ela e o 
professor Gustavo Galdino. Nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a todos pela presença e 
encerrou a reunião. Eu, Roberto Alcides de Lima Prazeres, redigi esta ata, que por mim assinada, pela 
presidente, professora Simara Moraes Vasconcelos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


